

# わかば



令和7年度  
年長便り 11月号  
岩槻若葉幼稚園

朝晩の冷え込みに、冬の気配を感じる季節になりました。

日中との気温差も大きく、インフルエンザの流行も始まる時期です。手洗いうがいを丁寧に行い、早寝・早起き・朝ごはんの生活リズムをしっかりと整え、風邪に負けない元気な体を作りましょう。先日、各学校で就学時健康診断を終えた子ども達は「学校、楽しかったよ」「目の検査、したよ」等、色々とお話を聞かせてくれました。小学校への期待や楽しみな気持ちがふくらんでいるようです。幼稚園でも身の回りのことを自分で行う習慣を意識しながら、1年生への気持ちを少しずつ育てていきたいと思います。そして、7日（金）はプール参観を予定しています。けのびやバタ足で泳ぐ成長した姿を見て頂けたらと思います。また、体操指導では、鉄棒の前まわりや逆上がりの練習を行っています。苦手なお子様も「やってみよう！」という気持ちになるように励まし、サポートしていきたいと思います。そして、11月からは縄跳び練習の指導も始まりますので、年少時に使用していました縄の縄跳びを持たせて下さい。（お名前の記入もよろしくお願ひします。）

## 沢山の感動をありがとう



一人ひとりが輝いた幼稚園最後の運動会。友達と一緒に力を合わせ、仲間を信じて最後までやり遂げた子ども達の姿に、大きなパワーや成長を感じました。練習当初は、残暑が厳しくもありましたが、その中でも、練習を重ねるうちに、子ども達の気持ちが変わっていき、目標に向かって頑張る姿がありました。組体操は、全体での練習はもちろん、お部屋でも友達と一緒にヨットや二段ベット等の練習を積極的に行う姿が見られ、また、クラス、学年全体で行った大玉花火では、一人ひとりの「ドカーン！」のかけ声と共に、どのようにジャンプをすると大きく見えるのか…と考え、実践しました。そして、友達を支える際には、膝が痛かったり、時に顔に砂がかかることがありますが、子ども達は最後まで真剣に取り組むことができました。お遊戯では、みんなが大好きな「♪ぎゅっと」の曲に合わせて、クラスカラーの旗を持って楽しく踊り、お部屋でも自由時間に小さな旗を作り練習する姿もありました！！そして、クラス対抗リレーは、「悔しい！」「嬉しい！」の気持ちを経験しながらバトンを繋ぎ、最後まで諦めないこと、チームの為に頑張ることの大切さを学び、クラスの団結がより強くなりました。また、朝や帰りの外遊びの時には、クラスを越えて練習する様子もあり、走っている年長さんを見て、年少・年少組も仲間に入り、一緒に楽しむとても微笑ましい姿もありました。練習から本番までの間に、沢山のことを学んで感じて経験し、心も体も大きく成長した子ども達。運動会後の今、子ども達は自信や達成感、友達同士の繋がりを深めています。今年の運動会は、雨天で日程の変更でしたが、保護者の方々、ご家族の方々のご協力に大変感謝致します。そして、温かい沢山の大きな声援や拍手をありがとうございました。



## お遊戯会について



11月は12月のお遊戯会に向けて練習を行います。人前で発表することも大切ですが、年長組では、練習する過程や友達と一緒に心を合わせて、劇やお遊戯を作り上げていく喜びや達成感も大切にしたいと思っています。また、役に関しても子ども達の気持ちをよく考え、話し合って決めていきますが、時に自分の希望が叶わない場合も出でます。その際、悔しさや悲しい気持ちがあるかもしれません、その気持ちが、子ども達の大きな心の成長に繋がっていくと感じています。そして、保護者の方々の「素敵だね！楽しみだね！」の言葉が、子ども達の大きな力、頑張る力となり、さらに自信を持って取り組むことができます。心に残る素敵なお遊戯会になるように、みんなで楽しく演じたいと思います。

